

NP 15 / 21 | Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Volcán Cumbre Vieja

La FIALP entregó los más de 20.000 euros recaudados a los federados afectados por el volcán de Cumbre Vieja

2/12/2021

En la tarde del miércoles 1 de diciembre, la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) hizo entrega de la cantidad recaudada a lo largo de dos meses. Finalmente, fueron algo más de 20.000 euros que tratarán de aliviar el duro dolor que ha supuesto la erupción de este fenómeno de la naturaleza.

A comienzos del mes de octubre, la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) puso en marcha una recaudación solidaria dirigida a los federados (durante los tres últimos años) que se hayan visto afectados directamente por la erupción del volcán de Cumbre Vieja. La entidad abrió esa cuenta aportando 3.000 euros, una cifra que no paró de crecer hasta a los 20.145 euros finales.

En un acto sencillo y muy íntimo, todos los federados afectados acudieron a las dependencias de la FIALP, en Los Llanos de Aridane, en la tarde del miércoles 1 de diciembre. Allí se hizo entrega de la cantidad indicada, una cifra recaudada gracias a una campaña solidaria que ha tratado de paliar, en parte, el indescriptible dolor que ha supuesto la erupción de este fenómeno de la naturaleza.

“Es difícil que una cantidad económica o unas palabras de consuelo ayuden a los que lo han perdido todo, pero si esta campaña solidaria ha ayudado, aunque sea mínimamente, habrá valido la pena”, expresó Pedro Pérez, presidente de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. “Ha sido una tarde dura, porque las personas que hoy han visitado la FIALP son amigos y amantes del deporte que nos ha unido, así que solo espero por el bien de nuestra querida isla de La Palma que esta pesadilla acabe pronto”, deseó el máximo responsable del automovilismo en la Isla Bonita.

De este modo finaliza esta campaña solidaria que tuvo una vigencia aproximada de dos meses. Desde la Federación Insular de Automovilismo de La Palma queremos agradecer a todas las personas, empresas, prensa del motor de Canarias, escuderías y federaciones que han puesto su granito de arena para llegar a la cifra de 20.145 euros. ¡Gracias!

Fotos: Olegario Leal